



GYMNASIUM BURGSTÄDT
14.12.2017

Weihnachtsbrief der Schulleiterin

Ein gutes Jahr 2017 geht für uns zu Ende. Mit relativer Ruhe im Alltag konnten der Regelunterricht und viele Projekte gemeinsam mit unseren Schülern und außerschulischen Unterstützern umgesetzt werden.

Unser Schülerrat und die Arbeitsgemeinschaften „Schule mit Courage“ und „IG Eine Welt“ arbeiten sehr engagiert und ideenreich. So gestalten sie unser außerunterrichtliches Zusammenleben vielseitig und im Sinne eines guten Miteinanders.

Als krönenden Jahresabschluss und als Einstimmung auf die Weihnachtsfeiertage dürfen wir am Sonntag, 17.12.17 ab 15.30 Uhr unser traditionelles Weihnachtskonzert in der Stadtkirche Burgstädt genießen. Unsere engagierten Schülerinnen und Schüler haben dieses mit viel Fleiß und Ausdauer gemeinsam mit ihren Musiklehrerinnen, dem Kantor Herr Müller und unseren Technikexperten einstudiert und geprobt.

Viele dieser für uns schon fast selbstverständlichen Veranstaltungen und Projekte konnten nur durch die stete Unterstützung durch unseren Förderverein gelingen. Dieses Selbstverständnis in der Unterstützung unseres Gymnasiums findet nur die gewohnte Fortsetzung, wenn weiterhin Eltern, Lehrer, Schüler und Freunde des Gymnasiums Burgstädt durch Ihre Mitgliedschaft im Förderverein oder durch Spenden unseren Förderverein unterstützen.

„Ich schenk Dir eine Mitgliedschaft im Förderverein“ wäre dabei eine sinnstiftende Idee zum Weihnachtsfest.

Mein herzlichster Dank geht an alle Schülerinnen und Schüler unseres Hauses, die mit Fleiß und Engagement lernen und unser Schulleben vielseitig gestalten, an die vielen Kolleginnen und Kollegen, die dieses Tun tatkräftig und ideenreich begleiten und unsere Eltern und außerschulischen Partner, die uns verlässlich unterstützen.

Ich wünsche allen Familien ein frohes Weihnachtsfest und für das kommende Jahr 2018 Gesundheit, gute Ideen und Mut für deren Umsetzung.

Schulleiterin